

第1学年だより

# 自分色

令和2年4月9日発行

## 祝 ご入学おめでとうございます

新入生のみなさん、中学校ご入学おめでとうございます。そして、ようこそ四中へ!!

先日、みなさんは6年間の課程を終え、それぞれの小学校を卒業しました。

卒業前には、これまで勉強や運動を共にしてきた仲間たちや、お世話になった先生方と最後の大切な思い出を作ろうとしていたことでしょう。しかし、新型コロナウイルスの影響による休校が続き、それができなくなってしまったことが非常に悔しく、残念な思いでいっぱいです。

そんな中、今日から中学校という新たなステージでの生活が始まります。

ところで、「期待」と「不安」という言葉がよく対義語で使われます。何か新しいことを始めるときに、人はうまくいくことよりもそうでないことの方がイメージしやすいものです。しかし、不安な思いというのは、時間が経てば意外と忘れてしまうことが多いのも事実です。

「期待」と「不安」。きっと両方を抱いて今日という日を迎えたことと思いますが、みなさんの不安をいち早く取り除き、希望に満ち溢れた中学校生活を全力でサポートします。

さて、事態は益々深刻な状況に陥り、なんとか入学はできたものの、明日からまた休校が続きます。新たな出会いからお友達をつくったり、四中のことを知り、中学校生活のサイクルをつかんでいこうという矢先、それが思うようにいかないことを残念に思います。

普通のこと普通に行えない、そんな未だ経験のない状況が続きますが、今できること、今だからできることをよく考え、行動に移してみましょう。そして、過去を振り返ったとき、自分たちが入学したときは大変だったけど、だからこそあんなことができた、こんな力が身についたと胸を張って語れるようにしましょう。

最後になりますが、保護者の皆様、お子様の中学校ご入学、誠におめでとうございます。職員一同、生徒たちが来るのを心待ちにしておりました。

日本中がこんな情勢だからこそ、大変という一言で終わらせるのではなく、職員として今行える最大限のサポートをしていきたい所存です。しかし、それにはご家庭のご支援、ご協力が必要不可欠です。ぜひ学校とご家庭の両面から、そして多角的に生徒たちの成長を見守っていきましょう。よろしくお願いいたします。

### ～学年職員から一言～

<p>1組担任:高井 俊孝(数学)</p> <p>新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。大変な事態の中、小学校卒業と中学校入学を迎えたわけですが、みなさんが来るのを心待ちにしていました。期待と不安に包まれていることと思いますが、物事はスタートが肝心です。この1年が勝負です。中学校生活には挑戦する場がたくさんあるので、学年目標にもあるように、一緒に高みを目指しましょう。よろしくお願いいたします!</p>	<p>2組担任:野崎 公児(保健体育)</p> <p>ご入学おめでとうございます。皆さんに会えることを楽しみにしていました。中学校では、今まで以上に集団としての意識が求められます。新しい場所、新しい仲間と、新しいスタートを切る皆さんとともに、充実した一年間を過ごしたいと思っています。新型コロナウイルスに負けないよう、健康な身体づくりも心がけましょう!よろしくお願いいたします!</p>
<p>3組担任:五ノ井 克仁(美術)</p> <p>新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。何事も頑張ってください。応援します。</p>	<p>4組担任:山崎 浩之(国語)</p> <p>ご入学おめでとうございます。皆さんに会えることを楽しみにしていました。中学校という新しい舞台で、不安や期待が入り混じっていると思います。中学校では、今まで以上に自分で考え、行動する場面が多くなります。常に向上心を持って、挑戦し続けてほしいです。国語の授業や委員会活動、学校行事などでみなさんと関わり、共に成長していきたいと思えます。1年間よろしくお願いいたします。</p>
<p>5組担任:吉田 結城(理科)</p> <p>ご入学おめでとうございます。皆さんと会える日を楽しみにしていました。新しい生活で不安も緊張もあると思いますが、全力でサポートしていきます。仲間のため自分のために色々なことに挑戦して自分を高めていきましょう。1年間よろしくお願いいたします。</p>	<p>6組担任:原 奈良子(理科)</p> <p>初めまして。私は、この4月に、三中から四中に異動してきました。皆さんと同じ、四中一年生です。私は理科の教員なので、皆さんが理科を好きになれるような授業をしていきたいと思っています。中学校生活は、楽しいことばかりではなく、大変なことや辛いこともあるかもしれませんが、周りの仲間や先生たちと一緒に乗り越えていきましょう。生き生きと、自分色をどんどん出していきましょう。</p>
<p>副担任:岩崎 理枝子(社会)</p> <p>ご入学おめでとうございます。今日、皆さんに会えることを心待ちにしていました。不安と希望に満ち溢れていることと思います。これからの中学校生活では、楽しいことだけではなく辛いこともあります。結果以上に過程を大切に、成長していきましょう。</p>	<p>副担任:近藤 ひとみ(英語)</p> <p>ご入学おめでとうございます。世の中が大変な事態になっていますが、皆さんならそのような不安や心配を乗り越えていけると期待しています。中学校生活で大切なことは、常に意識を高く持ち、周囲と協力していくことです。一緒に頑張ってください。また、私事により7月までしか皆さんと過ごすことができないのですが、その間全力で取り組んでいくつもりです。よろしくお願いいたします。</p>
<p>副担任:圓藤 江梨香(技術)</p> <p>ご入学おめでとうございます。世界中が大変な事になっていて、毎日不安でしたが、みなさんに会えることを楽しみに今日まで過ごしてきました。やっとみなさんの顔を見ることができて、とっても嬉しいです!私がみなさんと一緒に勉強するのは、中学校から初めて登場する「技術」です。どんな勉強をするか、楽しみに待っていてくださいね。</p>	<p>副担任:八木 一隆(数学)</p> <p>一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。小学校六年の2月3月は大変でしたね。中学校のこの先も、まだコロナの影響が続きますが、みなさん一人一人が頑張ることで、絶対に乗り越えられると信じています。しっかり勉強しましょう! 数学を担当する八木一隆と申します。よろしくお願いいたします。</p>
<p>1学年所属:吉川 基</p> <p>ご入学おめでとうございます。皆さんにお会いできるのを楽しみにしていました。「継続は力なり」を心に留め、目標に向かって一生懸命努力してください。期待しています。皆さんの成長を楽しみにしています。分らないことばかりですが、皆さんに教えられながら頑張りたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。</p>	<p>大空学級:後藤 嘉仁</p> <p>ご入学おめでとうございます。小学校で積み上げたものをもう一段高くするのが中学校です。全員で成長していきましょう。でも、急には伸びません。やはりコツコツと日々の積み重ねもしっかり行いましょう。卒業の時に「四中でよかった。」「この仲間よかった。」と言ってくれば最高だと思います。大空学級の後藤と申します。1年間よろしくお願いいたします。</p>